

vez visitan nuestras fábricas. Ellos pueden ver cómo producimos las grúas. Hemos hecho un pequeño espectáculo donde se puede apreciar lo que se puede hacer con nuestras máquinas”.

Más de 3,500 personas de más de 130 países visitaron durante dos días sus instalaciones. “Entre nuestros equipos más importantes se encuentra la grúa de 250 Tn que tiene una telescópica sobre un camión. También contamos con una nueva grúa de 500 Tn de capacidad sobre oruga con pluma celosía”, comentó Bleck.

En la fábrica existe una industrialización del proceso de fabricación. “Nosotros producimos las grúas con nuestra propia tecnología. La idea es que los clientes de Perú puedan conocer y apreciar más nuestros productos. Eso es muy interesante para ellos y para nosotros es un gusto poder mostrarlo”, finalizó Bleck.

Delegación peruana en Ehingen

Empresarios y profesionales usuarios de las grúas Liebherr en operaciones mineras y grandes obras de infraestructura fueron invitados por

la empresa a este “Customer Day” y quedaron impresionados por la exhibición y demostración de las grúas. A continuación sus declaraciones.

G&T Grupo Empresarial. Álvaro Gómez, gerente general de G&T Grupo Empresarial, manifestó que se encuentran presentes en este evento gracias a una invitación hecha por Liebherr Perú. “Se ha mostrado la tecnología de punta que tienen los equipos de Liebherr. Esperamos contar con algunos de ellos en el país más adelante”, señaló.

Indicó que G&T Grupo Empresarial cuenta con una flota de veinticinco grúas, dentro de las cuales se encuentra la Liebherr LR 11000, la cual fue adquirida hace pocos meses, siendo la más moderna del Perú y Sudamérica. “Esta grúa está al servicio del país o cualquier nación de la región”.

Agregó que también cuentan con grúas de 350 Tn y 500 Tn, las cuales son de última tecnología y están al servicio de la minería y de la construcción. “Estamos evaluando para fines de este año la posibilidad de poder adquirir otras grúas Liebherr”, comentó.

Trademap SAC. Carlos Herrera, gerente general de Trademap SAC., confesó sentirse muy impresionado por la demostración hecha por los equipos. “Estoy impresionado por los adelantos y tecnologías que nos ha mostrado Liebherr. Quiero agradecer a la empresa por la invitación hecha para poder estar aquí. Hemos tenido una presentación inolvidable, una exhibición de grúas y me quedo totalmente sorprendido por los avances tecnológicos que podemos apreciar en su acabado final. Anteriormente, he realizado una visita a los hangares, y las líneas de producción desde el momento que llegan los materiales y se procesan para que salgan los productos terminados”, expresó.

Herrera contó que Trademap SAC es una empresa dedicada al alquiler de equipos en lo que se refiere a movimientos de tierras, montaje y transporte.

Cosapi. Daniel Kuwae, Superintendente de Equipos de Cosapi, agradeció a Liebherr por la invitación hecha a sus fábricas ubicadas en Alemania. “Nuestra relación con Liebherr nace debido a la reciente adquisición de dos grúas LTM 1220 y una torre grúa tipo 1000 EC-H”, comentó. Agregó que con esta visita a la fábrica “he podido comprobar el nivel de detalle y precisión que aplica Liebherr en la construcción y fabricación de sus equipos dándole una buena performance y seguridad en las operaciones”, manifestó.

Grúas Alquileres. Maynor Juárez, jefe comercial de la empresa Grúas Alquileres, indicó que este es un evento muy importante donde se puede conocer a detalle cómo es que se fabrican y se ensamblan las grúas móviles, de una de las mejores compañías a nivel mundial.



1.



2.



3.

1. Rainer Bleck, gerente comercial regional de Grúas Móviles de Liebherr comentó que más tres mil quinientas personas de más de 130 países visitaron en esos dos días sus instalaciones.

2. (De Izq. a Der.) Andrés Varas, Víctor Varas y Cristopher Varas; representantes del Grupo Vivargo presentes en el “Customer Days 2015” de Liebherr.

3. Delegación peruana y chilena invitados por Liebherr a visitar la fábrica de grúas móviles y de celosía en Ehingen - Alemania.